

邑 知 つ 子

教育ウィークを振り返って

【地域との連携再開】

コロナ禍ではあるものの、昨年は実施できなかったことができる喜びを感じることができた1週間でした。地域との繋がりを今後も深める活動を継続していきたいものです。

11月1日(月) 3, 4年生グランドゴルフ交流

場所: 邑知の郷公園

11月4日(木) 4年生から6年生

交通安全標語表彰式・ジュニア邑知検定

場所: 邑知小学校ランチルーム



邑知交通安全協会の吉野会長が来校され、
交通安全標語の表彰式が実施されました。



11月5日(金) 授業参観

CAP講演会

5, 6年生合唱「変わらないもの」披露

☆授業参観には多くの方に来校し、児童の様子を肌で感じ取っていただきありがとうございます。

(一部写真ホームページ掲載済み)

☆CAPとは、 Child Assault Preventionの略です。

「子どもへの暴力防止」

暴力を受けた子どもの心理状態を改めて考えるよい機会になりました。人が人らしく生きるためにたいせつな3つの権利「安心」「自信」「自由」を奪う人権侵害になるようなことから児童を守るためには、まず、家庭・学校・地域の協力関係の継続が必要不可欠だと感じました。今まで同様、お子さんことで、気になることがあったら学校からご家庭へ連絡させていただきます。保護者の方も少しでも気になることがあれば、ぜひ学校に相談にいらしてください。

羽咋市小中学校合同音楽会 11月12日を終えて

今年度もコロナ禍の中、感染予防対策が最優先されている学校生活において、合唱練習を実施するにはいくつもの対策が必要でした。WITHコロナ時代の新しい生活様式が準備されるようになってきたものの本当に合同音楽会ができるだろうかという一抹の不安もありました。「コスモアイル羽咋の大ホールのステージで合唱を披露してほしい。」その願いのもとに、ステージの広さと人数（前後2mの距離）を考慮し小学生のみの開催となりました。前日のリハーサルに行った児童が想像以上に緊張している状態に、5, 6年生担任も驚きを隠せない様子でした。だからこそ、あの大ホールのステージに立つ意味があると確信しました。リハーサルの時のことを伝え合ったことで、当日は、とても素晴らしい歌声を届けていました。♪♪♪♪♪♪

5, 6年生の保護者の方へ

当日の5, 6年生の合唱をChromeブックのクラスルームにUPしました。各自端末を持ち帰りますので、ぜひご覧ください。♪♪♪♪♪